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17. Wahlperiode Eingang: 21.3.2024  

 

 

 

 

Antrag 

des Abg. Klaus Ranger u. a. SPD 

 

Unterstützung des Sports durch Förderprogramme 

 

 
Der Landtag wolle beschließen, 

die Landesregierung zu ersuchen 

 

zu berichten, 

 

1. wie viele Mittel im aktuellen Haushalt für die Sportförderung bereitstehen; 

 

2. welche Sportförderprogramme es in den vergangenen zehn Jahren in Baden-Württemberg gab bzw. 

gibt, insbesondere unter Darstellung, welche davon den Breiten- und welche den Spitzensport unter-

stützen (bitte aufgelistet nach Jahren und nach Förderart); 

 

3. welche Laufdauer die in Ziffer 2 erfragten Sportförderprogramme jeweils hatten bzw. haben (bitte 

aufgelistet nach jeweiligem Sportförderprogramm); 

 

4. was durch die in Ziffer 2 erfragten Sportförderprogramme jeweils gefördert werden konnte bzw. ge-

fördert werden kann (bitte aufgelistet nach jeweiligem Sportförderprogramm); 

 

5. welche der in Ziffer 2 erfragten Sportförderprogramme konkret die Förderung des Sportstättenbaus 

betreffen; 

 

6. mit welchem finanziellen Volumen die in Ziffer 2 erfragten Sportförderprogramme jeweils ausgestat-

tet waren bzw. sind (bitte aufgelistet nach jeweiligem Sportförderprogramm und unter Darstellung der 

Finanzmittel insgesamt und pro Jahr); 

 

7. wie sich die jeweilige Förderhöhe der in Ziffer 2 erfragten Sportförderprogramme darstellt, auch unter 

Darstellung der Zuwendungsgrenze (bitte aufgelistet nach jeweiligem Sportförderprogramm); 

 

8. wer die in Ziffer 2 erfragten Sportförderprogramme jeweils beantragen kann (bitte aufgelistet nach 

jeweiligem Sportförderprogramm); 

 

9. wie hoch jeweils der Eigenanteil der in Ziffer 2 erfragten Sportförderprogramme ist (bitte aufgelistet 

nach jeweiligem Sportförderprogramm); 

  

10. welche Antragsfristen es für die in Ziffer 2 erfragten noch laufenden Sportförderprogramme jeweils 

gibt, insbesondere unter Darstellung, wo die eingebrachten Anträge jeweils bearbeitet werden (bitte 

aufgelistet nach jeweiligem Sportförderprogramm); 

 

11. wie viele Vereine oder sonstige Organisationen und Gruppen die in Ziffer 2 erfragten Sportförderpro-

gramme in den vergangenen zehn Jahren jeweils in Anspruch genommen haben (bitte aufgelistet nach 

jeweiligem Sportförderprogramm und aufgeschlüsselt nach Jahr); 

 

12. ob und mit welchem Ergebnis die in Ziffer 2 erfragten Sportförderprogramme jeweils evaluiert wur-

den bzw. werden (bitte aufgelistet nach jeweiligem Sportförderprogramm); 

 



13. ob, und wenn ja, welche neuen Sportförderprogramme derzeit in Planung sind. 

 

 

21.3.2024 

 

Ranger, Dr. Fulst-Blei, Born, Steinhülb-Joos, Kenner SPD 

 

 

 

B e g r ü n d u n g  

 

Die Unterstützung des Sports und der dort tätigen Vereine ist eine wichtige Aufgabe des Landes. Insbeson-

dere im Hinblick auf die vielfältigen aktuellen Herausforderungen braucht es eine erfolgreiche und zuver-

lässige Sportförderung. Mit diesem Antrag soll die derzeitige Situation der Sportförderstruktur in Baden-

Württemberg beleuchtet werden. 


